

Fecha: 24-01-2026
Medio: El Mercurio de Valparaíso
Supl.: El Mercurio de Valparaíso
Tipo: Noticia general
Título: Nuestro archivo

Pág. : 8
Cm2: 132,1
VPE: \$ 317.735

Tiraje: 11.000
Lectoría: 33.000
Favorabilidad: No Definida

CLIC
DIRECCIÓN

N

Nuestro archivo

151 años | 24 de enero de 1875

Gobernador da bastonazos a funcionario

En la publicación “La Libertad Católica” de Concepción se describe la forma de relacionarse con un funcionario del Gobernador señor Arenas en El Tomé. Este se encuentra en la vía pública con un señor Vargas, que es un subalterno, con el cual está enojado, tal vez por un mal trabajo, y le llama la atención. Pero además le empieza a dar bastonazos y después lo conduce a la cárcel. Es increíble”.

101 años | 24 de enero de 1925

La Junta de Gobierno ha sido depuesta ayer

Las autoridades militares que presidía el general Luis Altamirano, y que pusieron término al gobierno del Presidente Arturo Alessandri Palma, ayer han sido depuestas. La nueva Junta de Gobierno es presidida por el inspector general del Ejército, general Pedro P. Dartnell. La Armada Nacional entregó una declaración en que no acepta el nuevo movimiento y dice que tomará una resolución.

51 años | 24 de enero de 1975

Waldheim se reunió con el Embajador Huerta

El Secretario General de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, recibió hoy en su despacho al Embajador de Chile ante la ONU, Ismael Huerta, con quien conversó sobre “asuntos humanitarios”, según un vocero. Al término de la entrevista, un portavoz de dicha legación manifestó que Huerta informó a Waldheim sobre las últimas decisiones del Gobierno con relación a presos que quedan tras el término de la U.P.